



Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014 der Tauchabteilung

Die Jahreshauptversammlung der Tauchabteilung des SSKC Poseidon Aschaffenburg wurde am 03.04.2014 um 19:25 Uhr durch den Abteilungsleiter Joachim Heil eröffnet. Die Sitzung fand im Nebenraum der SSKC-Gaststätte statt.

Zur Jahreshauptversammlung wurde termingerecht, schriftlich bzw. per Email mit nachstehender Tagesordnung geladen:

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Bericht des 1. Abteilungsleiters
3. Bericht des Schatzmeisters
4. Entlastung
5. Neuwahlen, (1. Abteilungsleiter, 2. Abteilungsleiter, Kassenwart, Schriftführer)
6. Wünsche und Anträge
(Anträge sind mindestens 7 Tage vorher schriftlich, oder per Email bei der Abteilungsleitung einzureichen)
joa.heil@sskc-tauchen.de oder

Joachim Heil, Händelstrasse 37, 63743 Aschaffenburg
7. Verabschiedung

Zum Versammlungstermin sind 13 Mitglieder der Tauchabteilung erschienen. Alle Mitglieder sind für die anstehenden Neuwahlen stimmberechtigt.

Sitzungsverlauf:

Nach der Begrüßung der anwesenden Mitglieder gibt der Abteilungsleiter einen kurzen Rückblick auf die im vergangenen Jahr durchgeführten Aktivitäten und eine Zusammenfassung des Protokolls zur Abteilungsversammlung des letzten Jahres.

Im Anschluss folgt der Bericht des Schatzmeisters. Bettina Koch fasst kurz die wenigen Kontenbewegungen zusammen und gibt einen kurzen Überblick über den aktuellen Kassenstand.

Nach Abschluss der Berichte erfolgt auf Antrag von Günther Knoll die Entlastung des Schatzmeisters mit 12 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung.

Die Entlastung des Abteilungsleiters erfolgte ebenfalls mit 12 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung.

Nach der Entlastung der Abteilungsleitung und des Schatzmeisters stehen die Neuwahlen an.

Christoph Kapperer stellt sich als Wahlleiter zur Verfügung.

Seine erste Aufgabe besteht darin, über das Wahlverfahren abstimmen zu lassen.

Für eine geheime Wahl stimmt 1 Mitglied. Für eine öffentliche Wahl per Handzeichen stimmen 9 Mitglieder. 3 Mitglieder enthalten sich der Stimme.

Damit wird mehrheitlich beschlossen die Wahl öffentlich und per Handzeichen durchzuführen.

Wahl des 1. Abteilungsleiters:

Wahlvorschläge in der Reihenfolge der Nennung durch die Mitglieder:

Martin Wombacher
Ercan Karabulut
Joachim Heil

Der erste Wahlgang ergibt folgende Stimmenverteilung:

Martin Wombacher	5 Stimmen
Ercan Karabulut	2 Stimmen
Joachim Heil	5 Stimmen
Enthaltung	1 Stimme

Mit diesem Ergebniss wird eine Stichwahl zwischen Joachim Heil und Martin Wombacher erforderlich.

Der zweite Wahlgang ergibt folgende Stimmenverteilung:

Martin Wombacher	6 Stimmen
Joachim Heil	5 Stimmen
Enthaltung	2 Stimmen

Mit diesem Wahlergebnis ist Martin Wombacher zum 1. Abteilungsleiter gewählt.

Der Gewählte nimmt die Wahl an und dankt für das, in ihn gesetzte Vertrauen.

Der neu gewählte Abteilungsleiter übernimmt nun die Leitung der Jahreshauptversammlung und die Fortführung der noch ausstehenden Wahlgänge.

Wahlvorschläge für den stellvertretenden (2.) Abteilungsleiter sind:

Ercan Karabulut
Joachim Heil

Die Wahl ergibt folgende Stimmenverteilung:

Ercan Karabulut	8 Stimmen
Joachim Heil	2 Stimmen
Enthaltung	3 Stimmen

Mit der Annahme der Wahl ist Ercan Karabulut zum stellvertretenden (2.) Abteilungsleiter gewählt.

Die Wahl des Schatzmeisters gestaltet sich schwierig, da Bettina Koch für eine weitere Amtsperiode nicht mehr zur Verfügung steht.

Von den anwesenden Mitgliedern, die noch kein Amt bekleiden, stellt sich leider niemand zur Verfügung. Nach kurzer Diskussion beschließt die Mitgliederversammlung, dass zur Besetzung der Ämter Personalunion zulässig ist.

Ercan Karabulut erklärt daraufhin seine Zustimmung zur angetragenen Kandidatur für das Amt des Schatzmeisters.

Die Abstimmung ergibt folgende Stimmenverteilung:

Ja:	10 Stimmen
Nein:	1 Stimme
Enthaltungen:	2 Stimmen

Mit der Annahme der Wahl ist Ercan Karabulut zum Schatzmeister der Abteilung gewählt.

Da sich für das Amt des Schriftführersebenfalls kein Mitglied gewinnen lässt, stimmt Martin Wombacher der Fortführung dieses Amtes zu.

Die Abstimmung ergibt folgende Stimmenverteilung:

Ja:	10 Stimmen
Nein:	0 Stimmern
Enthaltungen:	3 Stimmen

Mit der Annahme der Wahl ist Martin Wombacher in seinem Amt als Schriftführer bestätigt.

Die Abteilungsführung setzt sich für eine Amtsperiode von 2 Jahren wie folgt zusammen:

1. Abteilungsleiter:	Martin Wombacher
2. Abteilungsleiter:	Ercan Karabulut
Schatzmeister:	Ercan Karabulut
Schriftführer:	Martin Wombacher

Nach Abschluss der Wahlen wird die Jahreshauptversammlung mit dem TOP 6 fortgesetzt.

Für den Sicherungsdienst beim Drachenbootrennen am 05./06.07.2014 erklären mehrere Mitglieder ihre Bereitschaft zur Teilnahme.

Der schriftlich eingereichte Antrag auf Teilnahme am VDST-Tauchertag, der am 21./22.06.2014 statt findet, wurde prinzipiell unterstützt. In welcher Form die Teilnahme sein wird und wie die konkrete Planung aussieht, wird in den nächsten Tagen und Wochen erarbeitet.

Der 2. schriftliche Antrag formulierte die Fragen:

Wie sehen die Mitglieder die Aufgaben der Tauchabteilung?
Welche Erwartungen haben die Mitglieder an die Abteilung?
Was sind die Ziele der Abteilung?

Bei der sich anschließenden Diskussion kristallisiert sich heraus, dass die Mitglieder die Tauchabteilung im wesentlichen als Plattform für gemeinsame Aktivitäten sehen.

Folgende Abteilungsaktivitäten werden angeregt bzw. bestätigt:

In den Sommermonaten soll das Flossentraining, wie in den letzten Jahren, am See stattfinden. Als Termin wurde der Dienstag ab 18:30 Uhr vorgeschlagen.

Gemeinsame Tauchausflüge sollen angeboten werden. In diesem Zusammenhang wird auf die Veröffentlichungen auf der Homepage der Tauchabteilung (www.sskc-tauchen.de) hingewiesen.

Der Wunsch nach einer Wiederholung des Lakefleischessens wird geäußert.

Einige Mitglieder treffen sich regelmäßig zum Laufen. Wer Interesse hat wendet sich bitte an Christoph Kapperer (kapperer.christoph@gmail.com).

Für die Motorradfahrer/innen in der Abteilung will Günther Knoll eine Tour organisieren. Interessenten erreichen Günther unter sskc@schimpf-computer.de.

Um 20:55 erklärt der Abteilungsleiter die Jahreshauptversammlung für beendet und verabschiedet die Mitglieder.

Aschaffenburg, den 04.04.2014

Martin Wombacher
Abteilungsleiter und Schriftführer